

Est-ce qu'on est seul ?

(G. Ruiz)

Sur ce grain de poussière, perdu
dans l'infini,
On lève les yeux, on cherche un
signe, un cri.
Les étoiles brillent, mais restent
silencieuses,
Et la nuit nous murmure des
questions précieuses.

Est-ce qu'on est seul dans ce
vaste univers ?
Ou bien des cœurs battent au loin,
dans l'éther ?
Des âmes qui rêvent, qui chantent
comme nous,
Sous d'autres soleils, dans des
mondes flous.

Messagères du mystère, les
comètes passent,
Les planètes dansent, au profond
de l'espace.
On envoie nos voix, nos espoirs en
orbite,
En quête d'un écho, d'un regard
qui nous invite.

Est-ce qu'on est seul dans ce
vaste univers ?
Ou bien des cœurs battent au loin,
dans l'éther ?
Des âmes qui rêvent, qui chantent
comme nous,
Sous d'autres soleils, dans des
mondes flous.

Peut-être qu'un jour, une lumière
répondra,
Un souffle venu d'ailleurs, qui dira
: "Me voilà."
Et dans ce moment, suspendu
dans le temps,
On saura qu'on n'était pas seuls
vraiment.

Est-ce qu'on est seul dans ce
vaste univers ?
Ou bien des cœurs battent au loin,
dans l'éther ?
Qu'importe la réponse, tant qu'on
espère,
Car l'amour voyage, même dans le
mystère.
